



edenn

Ensemble pour la reconquête de l'Erdre

Bihoreau gris

Nycticorax nycticorax

Le Bihoreau gris est un petit héron de taille moyenne, au corps trapu que l'on rencontre fréquemment sur les bords de l'Erdre et de ses marais.

Cet ardéidé est un migrateur hivernant dans le sud du Sahara, revenant au printemps sur ses sites de nidifications. Il niche généralement dans des zones de boisement inondés tels que les saulaies humides.

De caractère essentiellement nocturne, il vit en colonies, son alimentation est constituée pour un tiers de poissons et pour deux tiers d'amphibiens, d'insectes, de larves aquatiques et à l'occasion de reptiles et de micro-mammifères.

L'intérêt principal des colonies observées en vallée de l'Erdre, réside non pas dans leur effectif relativement faible, mais davantage dans leur caractère septentrional.

Le héron bihoreau bénéficie d'une protection totale sur le territoire français depuis 1981. Il est également inscrit à l'annexe I de la directive Oiseaux de l'Union Européenne.

2018 - Crédit photo : C. Barguil



CE PROJET EST COFINANCÉ PAR LE FONDS EUROPÉEN DE DÉVELOPPEMENT RÉGIONAL



PRÉFECTURE DE LA RÉGION PAYS DE LA LOIRE
DIRECTION RÉGIONALE DE L'ENVIRONNEMENT DE L'AMÉNAGEMENT ET DU LOGEMENT